



fantasias

DE TAILANDIA
CAMBOYA Y
VIETNAM

 **25** DÍAS
 **21** NOCHES


SALIDA GRUPAL
ACOMPANADA
16 NOVIEMBRE 2024

15 GRUPO MÍNIMO
PASAJEROS



Connecting
Travel



DESTACADOS



Grupos acompañados desde Argentina exclusivos de **Connecting Travel**.



Hotelería preferencial de 4 sup. y 5 estrellas



Visitaremos los templos más importantes de Bangkok y los mercados flotantes



Conoceremos el Templo Blanco de Chiang Rai



Iremos a un campo de elefantes en Chiang Mai



Excursiones completas en Camboya



Crucero por la Bahía de Halong





DÍA

01

16 DE NOVIEMBRE EZEIZA

Presentación en el aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 20:00 hs. para realizar el check in del **vuelo 16 de Turkish Airlines** con destino la ciudad de Estambul y horario de salida a las 00:05 hs. del día siguiente. **Noche a bordo.**

DÍA

02

17 DE NOVIEMBRE DÍA EN VUELO

Todo el día en el vuelo de Turkish Airlines. **Noche a bordo.**

DÍA

03

18 DE NOVIEMBRE ESTAMBUL / BANGKOK

Llegada al aeropuerto de Estambul por la noche. Esperamos el vuelo de conexión a Bangkok. Llegada y encuentro con el guía de habla hispana para llevarnos al hotel y hacer el check-in. **Alojamiento.**

DÍA

04

19 DE NOVIEMBRE BANGKOK

Desayuno. El día de hoy vamos a ver más de cerca la cultura budista. La mañana comienza con un viaje a **Wat Pho**, posiblemente el templo más encantador de Bangkok, justo cuando los monjes residentes se reúnen para sus **cantos matutinos**. Seremos testigos de este ritual profundamente espiritual, adquiriendo un mejor sentido de la herencia budista de Tailandia. Después de los cantos, exploramos la gran colección de tesoros religiosos que se exhiben. Nos maravillamos con la famosa imagen del **Buda reclinado**, que se extiende a lo largo de 45 metros de longitud, mientras aprendemos sobre el simbolismo de la intrincada huella de Buda y observamos a los devotos haciendo ofrendas a esta venerada imagen. El recorrido continúa hasta el cercano **Gran Palacio**, el cual ha servido como sede de la reverenciada **familia real de Tailandia** durante más de dos siglos. Paseo por los extensos terrenos, deteniéndose para explorar los diversos templos, salas del trono, museos dentro del complejo y el **Buda de Esmeralda**, la imagen budista más venerada en Tailandia con sus misteriosos orígenes. Descanso al mediodía para **almorzar en un restaurante local** que sirve deliciosa comida tailandesa.

Por la tarde, se prosigue con la visita de **Wat Traimit**, en el Barrio Chino, que alberga el **Buda de oro macizo** más grande del mundo. Luego subimos a bordo de un **bote de cola larga**, alejándose de los rascacielos de la ciudad y aventurándose a través de tranquilos canales sobre los que se construyó originalmente la ciudad. Perfecto para hacerse una idea del glorioso pasado de la ciudad mientras navegamos entre encantadores barrios construidos en la orilla del agua. Regreso al canal principal, el río Chao Phraya, para visitar el Wat Arun o "**Templo del Amanecer**", que data del siglo XVII. Paseo entre los prangs (agujas), de los cuales el más grande está construido para parecerse al Monte Meru de la mitología hindú, admirando su increíble decoración con azulejos de cerámica que representan figuras de soldados y animales chinos. Al terminar regreso al hotel. **Alojamiento.**



DÍA

05

20 DE NOVIEMBRE BANGKOK

Desayuno. A solo una hora de viaje desde Bangkok, la provincia de **Samut Songkhram** ofrece a los visitantes la posibilidad de observar la vida rural. El día comienza con un pequeño traslado en **tren local** hasta un impresionante **mercado que surge sobre las vías del tren**. Es impresionante observar cómo los vendedores recogen sus paradas justo antes de las 09:45, hora en la cual el tren se acerca y momento en el cual el mercado deja de funcionar por unos instantes. Los vendedores han desarrollado una técnica rapidísima para montar y desmontar sus puestos.

Después, embarque a bordo de una **barca tradicional** de cola larga para navegar entre los canales y admirar cómo estas personas viven en estrecho contacto con los canales y el agua. Llegada al famoso mercado de **Damnoen Saduak** para pasear y perderse entre las coloridas paradas de frutas tropicales y otras delicias. Tarde libre a su disposición. **Alojamiento.**

DÍA

06

21 DE NOVIEMBRE BANGKOK

Desayuno. Día libre a su disposición. **Alojamiento.**

DÍA

07

22 DE NOVIEMBRE BANGKOK / CHIANG RAI

Desayuno. Salida de su hotel y traslado al aeropuerto de Bangkok para embarcar a su próximo destino. Llegada al aeropuerto de **Chiang Rai**, su guía y vehículo con aire acondicionado les espera para trasladarlos a su hotel. Traslado al hotel para registrarse. **Alojamiento.**

DÍA

08

23 DE NOVIEMBRE CHIANG RAI

Desayuno. Traslado al **Triángulo de Oro**, zona de confluencia donde se encuentran Tailandia, Laos y Myanmar y el río Mekong. Se realizará un **paseo en barco** por el **río Mekong** y una visita del **Museo del Opio** que retrata la época dorada del comercio del opio. **Almuerzo en un restaurante local.** De regreso, visita del **“Templo Azul”**. Este moderno templo refleja un estilo arquitectónico que no se encuentra en ningún otro lugar de Tailandia y un estilo de decoración que roza lo caprichoso. Observe de cerca el templo y maravílese ante su asombrosa colección de arte escriturario. **Alojamiento.**

DÍA

09

24 DE NOVIEMBRE CHIANG RAI / CHIANG MAI

Desayuno. Por la mañana saldremos para visitar la misteriosa **Casa Negra**, conocida como **Baan Dam**, un conjunto de monumentos y obras creadas por el enigmático artista Thawan Duchanee. A continuación, se hará una parada en el monumento al **Rey Mengrai** en la ciudad de Chiang Rai. Emprendiendo el camino a Chiang Mai se hará una última parada en el majestuoso **Wat Rong Khun**, conocido como **Templo Blanco**.

Almuerzo en un restaurante local. Llegada al hotel y resto del día libre. **Alojamiento en Chiang Mai.**

25 DE NOVIEMBRE CHIANG MAI

Desayuno. Visita de la antigua y moderna ciudad de **Chiang Mai**, incluyendo su antigua muralla derrumbada la ciudad, sus puertas, foso, mercados eclécticos, zonas residenciales, los consulados extranjeros, los edificios del gobierno y **Thapae Road**, una de las calles principales de Chiang Mai. El recorrido continúa con un traslado hasta la montaña de Doi Suthep para una visita al **Wat Phra That Doi Suthep**. Construido en 1384, es el templo más sagrado del norte de Tailandia. Dentro del templo, se encuentra una de las **estupas** más sagradas de toda Tailandia. Desde aquí se puede admirar una fantástica vista de la ciudad. Tiempo para disfrutar de la serenidad de la antigua Wat Jed Yod con sus siete estupas y el Wat Suan Dok donde están enterradas las cenizas de la familia real de Chiang Mai.

Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, salida para un traslado de 1.5 horas al sur de Chiang Mai a través de montañas, bosques y cultivos locales, hasta llegar a un **campo de elefantes**. En el campo de elefantes los visitantes se visten con ropa tradicional Karen. Durante la mañana habrá muchas actividades: preparar la comida, medicina, alimentarlos, observarlos mientras se bañan, etc. En este campo se puede interactuar y jugar con ellos en un ambiente natural mientras se aprende la historia y comportamiento de estos animales. **Alojamiento.**



26 DE NOVIEMBRE CHIANG MAI / SIEM REAP

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de realizar el check-out. Traslado al aeropuerto de Chiang Mai para embarcar en su próximo vuelo. Llegada a Siem Reap, Camboya. El guía nos estará esperando para llevarnos al hotel. **Cena y alojamiento.**

27 DE NOVIEMBRE SIEM REAP

Desayuno. Visita a la Gran ciudad de **Angkor Thom**. La visita incluye los famosos templos de **Bayon, Baphuon**, la Terraza de los Elefantes y la terraza del Rey Leproso. Después, visita del templo más fotografiado, **Ta Prohm**, construido entre mediados del siglo XII y principio del siglo XIII. Este templo se ha dejado tal y como lo encontraron: invadido por árboles y raíces y con partes del templo aún esparcidas en el suelo. Esto hace que el templo de Ta Prohm sea uno de los más pintorescos de todo Angkor.

Almuerzo en un restaurante local. Después de comer, salida en **Tuk-Tuk** para visitar el mayor templo de la zona: **Angkor Wat**, construido en el siglo XII. Este templo cubre más de 210 hectáreas y comprende galerías, columnas, bibliotecas, pabellones, patios, estanques, y ofrece además unos bellos bajorrelieves que relatan la historia de Ramayana y la vida diaria en tiempos de la construcción de Angkor. El día concluye con la visita del **Templo Pre Rup**, conocido como el templo de la montaña, cuyas piedras ofrecen lindos tonos ocres al final de la tarde.

Por la tarde, el Circo Camboyano. Los profesionales artistas de **Phare Ponleu Selpák** (PPS) presentarán la función de Putho o Eclipse. Esta escuela fue creada en Battambang en 1994 por jóvenes camboyanos que regresaban de los campos de refugiados, quienes aprendieron a usar el arte como una forma de enfrentar el pasado. PPS ha tenido un rol muy influyente en la promoción y el desarrollo de la **cultura Khmer** a lo largo de los años posteriores al genocidio de los Jemeres Rojos. Este espectáculo de una hora representa la vida de la sociedad camboyana, mezclando teatro moderno, música, danza, acrobacias, malabares y contorsionismo. Las representaciones de los estudiantes aún se pueden ver dos veces por semana en Battambang, ¡pero ahora el circo ha llegado a Siem Reap!. **Cena y alojamiento.**



DÍA

13

28 DE NOVIEMBRE SIEM REAP

Desayuno. Empezamos con la visita del **lago Tonle Sap**, la mayor reserva de agua dulce del sudeste asiático. El nivel del agua tiene la particularidad de subir varios metros cada año durante la época de lluvias, llegando a cuadruplicar el volumen original según las crecidas del río Mekong. Se dará un **paseo en barco** por el lago hasta el pueblo **Chong Kneas** para conocer de cerca la vida de los pueblos pescadores de esta zona. Esta aldea con palafitos es muy auténtica y original, y explorar la zona a pie, con las casas expuestas por el bajo nivel del agua, es una experiencia muy interesante.

Almuerzo en un restaurante local. A las 14:00, salida a las afueras de Siem Reap para visitar el conjunto de los **templos de Roluos**. Este complejo fue la capital de la antigua civilización Hariharalaya que reinó entre los siglos VIII y IX. Visita de los principales templos: Bakong, Preah Koh y Lolei. A continuación, paseo en carro de bueyes para descubrir los campos y pueblos de la zona de forma divertida.

Esta noche, **cena Khmer** con **espectáculo de danzas tradicionales Apsara** en el Teatro Apsara. **Alojamiento.**

DÍA

14

29 DE NOVIEMBRE SIEM REAP / HANOI

Desayuno. Tiempo libre hasta el traslado con guía de habla hispana al aeropuerto para tomar el siguiente vuelo. **¡Bienvenidos** a Vietnam! Al llegar al aeropuerto internacional de Noi Bai, el guía de habla española le esperará a la salida de la terminal de llegadas con un cartel con su nombre.

Traslado al hotel para hacer el check-in. Por la tarde, **espectáculo tradicional de marionetas sobre el agua**, una forma de arte tradicional del Norte de Vietnam que data del siglo XI. **Cena en un restaurante local. Alojamiento** en Hanoi.

DÍA

15

30 DE NOVIEMBRE HANOI

Tras el **desayuno**, visita de Hanoi, la capital actual de Vietnam, una ciudad única en Asia con avenidas arboledadas, arquitectura colonial francesa y templos orientales. La visita comienza en la **plaza Ba Dinh**, donde el presidente Ho Chi Minh proclamó la independencia de Vietnam en 1945. En este complejo podemos ver el **Mausoleo de Ho Chi Minh** (sólo el exterior) y la casa de Ho Chi Minh, un palafito donde vivió desde 1958 hasta 1969 como presidente. Después, visita de la **Pagoda del Pilar Único**, un templo construido en el año 1049 sobre un solo pilar para representar una flor de loto. Aunque fue destruida por las tropas francesas en 1954, fue reconstruida más tarde y sigue siendo uno de los símbolos de Vietnam. A continuación, visita de la **Pagoda Tran Quoc**, la más antigua de Hanoi, y Quan Thanh, una pagoda taoísta del siglo XI, ambas situadas en el Lago Tay. La última visita de la mañana es el **Templo de la Literatura**, la primera universidad de Vietnam construida en el año 1076. Este increíble complejo fue dedicado a **Confucio** y sirvió durante siglos como centro de enseñanza y lugar espiritual.

Almuerzo en un restaurante local - Set menú vietnamita. Tras el almuerzo, visita de la **Pagoda Ngoc Son**, situada en una isleta en medio del lago Hoan Kiem. Después, visita del Barrio Antiguo de Hanoi con un paseo por la zona de las 36 calles, clasificadas antiguamente por los 36 gremios que se establecieron aquí. Durante el paseo podemos ver el bullicio de Hanoi y la vida local, con callejuelas llenas de comercios, talleres y puestos de comida. **Alojamiento.**



DÍA

16

01 DE DICIEMBRE HANOI / BAHÍA DE HALONG

Desayuno. Salida por carretera para descubrir la mítica **Bahía de Halong**, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco y declarada como una de las **siete maravillas naturales del mundo**. Durante el trayecto en coche dejamos atrás el bullicio de la ciudad para adentrarnos en el paisaje del Delta del Río Rojo. Se pueden ver arrozales, pequeños pueblos rurales y escenas de la vida cotidiana. A medio camino, parada para descansar y tomar algo en una cafetería local. Llegada al puerto y embarque a **bordo de un barco**. Durante el crucero, el barco navegará por las aguas esmeraldas de la bahía entre los muchos islotes de piedra caliza. Almuerzo, cena y actividades a bordo. **Alojamiento en el crucero.**

DÍA

17

02 DE DICIEMBRE BAHÍA DE HALONG / HANOI / DANANG

De regreso al puerto de la ciudad de Halong se servirá un **desayuno "Brunch"**. Llegada al puerto de Halong, desembarque y salida hacia Hanoi. Vamos directo al aeropuerto para tomar el vuelo a **Danang**. Llegada al Aeropuerto de Danang y traslado al hotel. **Cena y alojamiento.**

DÍA

18

03 DE DICIEMBRE DANANG

Desayuno. Por la mañana, visita del **Museo Cham** en el centro de la ciudad de Danang, que alberga una impresionante colección de piezas Cham, las figuras de arenisca dan una visión tentadora de esta inspiración artística hindú. Luego traslado hacia la **pagoda Linh Ung**, situada en la península de Son Tra es la pagoda más grande de Da Nang, tanto en escala como en arquitectura artística.

Por último, la visita de la **Montaña de Mármol** en el camino, un grupo de cinco colinas hechas de piedra caliza y mármol, este lugar es un conocido lugar de peregrinación con picos, cuevas, túneles y templos que esperan ser descubiertos. Las Montañas de Mármol, que llevan el nombre de los elementos metal, madera, agua, fuego y tierra, se encuentran en una zona costera famosa por el corte de piedra y la escultura, a unos 9 kilómetros al sur de Danang. **Almuerzo en un restaurante local.** El resto del día libre para recorrer por su cuenta. **Alojamiento.**

DÍA

19

04 DE DICIEMBRE DANANG / HOI AN

Desayuno. Por la mañana, traslado a Hoi An y visita de la ciudad, un importante puerto comercial en los siglos XVII y XVIII por su localización estratégica. Hoi An, antiguamente conocida como Faifo, fue considerada como una de las mejores ciudades para comerciar de todo Asia. Visita a pie por el casco histórico para ver las casas de los antiguos comerciantes, que se mantienen en perfectas condiciones después de más de 200 años de incesantes cambios en el clima y diferentes guerras. Durante el recorrido se pueden ver las casas con fachada de madera que una vez pertenecieron a los prósperos comerciantes de la ciudad.

Después, visitamos el **Puente Cubierto Japonés**, símbolo de la ciudad. Este puente de más de 400 años fue construido por comerciantes japoneses para llegar hasta el barrio chino al otro lado del río. Por último, visitamos el colorido **mercado local** para conocer el lado más auténtico de Hoi An. **Almuerzo en un restaurante local.** El resto del día libre para recorrer por su cuenta. **Alojamiento.**



DÍA

20

05 DE DICIEMBRE HOI AN

Desayuno. La **clase de cocina.** El tour de hoy comienza temprano, visita un mercado local. Luego, tome un pequeño paseo por las riberas del **Río Thu Bon** para realizar un escénico recorrido en barco hasta la clase de cocina. Comenzamos la clase con la ayuda de una cocina vietnamita para aprender cómo cocinar platos tradicionales vietnamitas con muchas especialidades locales de Hoi An. Después, relájese y disfrute de la variedad de platos que preparo para el **almuerzo.** Con el estómago lleno, volvemos a Hoi An y el resto del día libre para recorrer por su cuenta. **Alojamiento.**

DÍA

21

06 DE DICIEMBRE HOI AN / HO CHI MINH

Desayuno, traslado del hotel al aeropuerto de Danang para tomar vuelo a **Ho Chi Minh.** A la llegada, traslado al hotel y el resto del día libre. **Cena y alojamiento.**

DÍA

22

07 DE DICIEMBRE HO CHI MINH

Tras el **desayuno,** nos vamos para la excursión a **Cu Chi.** Mientras se aleja de la ciudad de Ho Chi Minh, se podrá observar cómo el horizonte de la ciudad se desvanece en la distancia a medida que la carretera serpentea a través de arrozales, pueblos y otras escenas típicas del sur de Vietnam. Se pasarán un par de horas caminando por los **terrenos escarpados** de Cu Chi con un guía local, descubriendo cómo los residentes construyeron una intrincada **red subterránea de túneles** durante las guerras francesa y estadounidense, y escuchando historias increíbles de perseverancia, desde inusuales alimentos que los residentes tuvieron que comer para sobrevivir hasta la historia de un bebé que nació en los túneles. Arrástrate bajo tierra y eche un vistazo a las pequeñas cámaras, para que pueda imaginarse cómo era la vida de quienes vivían allí. Una vez en el lugar, observe otros artículos ingeniosos utilizados por los residentes para defenderse, como trampas de bambú y pozos camuflados. A lo largo del recorrido, el guía explicará el impacto de la guerra en la comunidad local y el país en general.

Almuerzo en un restaurante local. Tras el almuerzo, hacemos un recorrido de medio día por la ciudad de **Ho Chi Minh.** Se comenzará con una visita al edificio más emblemático de la ciudad: el **Salón de la Reunificación.** Imágenes del anteriormente llamado Palacio Presidencial se vieron en todo el mundo el 30 de abril de 1975 cuando tanques derrumbaron las puertas y Saigón cayó ante los norvietnamitas. Se escucharán los ecos del tiempo mientras camina por este histórico lugar en el centro. Se prosigue con un paseo por el barrio colonial de la ciudad, familiarizándose con escenas de la vida cotidiana y admirando la hermosa arquitectura de la Casa de la Ópera, el Ayuntamiento, la antigua oficina de correos de Saigón. Conoceremos los días de gloria de la Indochina francesa y cómo esa época continúa influyendo en aspectos de la cultura vietnamita moderna. Regreso al hotel. **Alojamiento.**



DÍA

23

08 DE DICIEMBRE HO CHI MINH

Desayuno. Esta mañana dejamos atrás las concurridas calles y los modernos edificios de la ciudad Ho Chi Minh en esta excursión de un día a **Ben Tre**. Nos dirigimos al sur de la ciudad hacia el **Delta del Mekong**, una hermosa área rural conocida como “el cuenco de arroz de Vietnam”. A la llegada, **paseo en barco** para cruzar el río Hâm Luông y visitar algunas fábricas locales donde trabaja la población de Ben Tre. Durante la excursión de hoy nos desplazamos en diferentes medios de transporte, como un vehículo local motorizado o uno de los sampanes típicos del Mekong. Antes de almorzar, visita de casa para **probar frutas autóctonas** de la zona y paseo por la aldea para conocer la vida local. Durante el **almuerzo** podemos probar diferentes especialidades de la zona del Delta del Mekong en un entorno muy tranquilo. Por la tarde, regreso a la ciudad de Ho Chi Minh con fantásticos recuerdos de este día en el Delta. **Alojamiento.**

DÍA

24

09 DE DICIEMBRE HO CHI MINH

Desayuno. A la hora convenida traslado al aeropuerto para el **vuelo TK 163** hacia Estambul. **Noche a bordo.**

DÍA

25

10 DE DICIEMBRE ESTAMBUL / EZEIZA

Por la mañana. Tendremos el **vuelo TK 15** con destino Ezeiza. Llegamos a destino.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- **Bangkok:** Visita de la ciudad con entrada a los tres templos budistas: Wat Traimit, Wat Pho, el Templo del Buda Esmeralda y el Palacio Real. Paseo en barco de cola larga y visita al Templo del Amanecer.
- Excursión de medio día al mercado del tren y el **mercado flotante.**
- **Chiang Rai:** Paseo en barco por el río Mekong y visita de la Casa del Opio, el Templo Azul y el Templo Blanco.
- **Chiang Mai:** Visita de la ciudad y sus templos. También visita un campo de elefantes.
- **Siem Reap:** Visita de Angkor Thom con entrada a sus templos: Bayon, Baphuon, Angkor Wat y el Templo Pre Rup.
- **Hanoi:** Visita de la ciudad con el Mausoleo de Ho Chi Minh (sólo el exterior), la Pagoda del Pilar Único, la Pagoda Tran Quoc y el Templo de la Literatura.
- **Danang:** Visita de la ciudad con el Museo Cham, la pagoda Linh Ung y la Montaña de Mármol.
- **Hoi An:** Visitamos el Puente Cubierto Japonés y el mercado local. Tendremos la clase de cocina.
- **Ho Chi Minh:** Visita de la ciudad donde veremos el Salón de la Reunificación.
- Excursión de medio día a **CuChi.**
- Excursión de día completo a **Ben Tre** con paseo en barco.

EL PRECIO INCLUYE

- 21 noches de Alojamiento en hoteles de categoría 4 y 5 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: con Desayuno. + 20 comidas entre almuerzos y cenas.
- Aéreo de Turkish Airlines en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Vuelos Domésticos según itinerario.
- Traslados en servicio privado de llegada, salida y entre destinos con asistencia de habla hispana.
- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (Según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero Producto Value de Universal Assistance – Travel Ace con seguro de cancelación para menores de 70 años. Las condiciones generales de Universal Assistance: https://www.universal-assistance.com/legacy/ua/files/ccggs_retail_la_v34_15jul2022.pdf.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.
- Maleteros.
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 70 USD P.PAX (sin seguro de cancelación).

TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DOLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

DOBLE
USD **6328**
+ 1332 IMPUESTOS

SINGLE
USD **8138**
+ 1332 IMPUESTOS

*Los impuestos no incluyen: impuesto PAIS, ni Percepción RG 5232, ni Percepción RG 5272 sobre servicios terrestres / aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar)

DETALLE DE LOS VUELOS

TK 16 17NOV EZEIST 0005 2245 18NOV
TK 68 18NOV ISTBKK 0155 1520 18NOV
TK 163 09DEC SGNIST 2140 0500 10DEC
TK 15 10DEC ISTEZE 1035 2235 10DEC

Vuelos confirmados por Turkish Airlines sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.

Equipaje permitido: Incluye 2 equipajes en bodega 23 Kg y 1 equipaje de mano 10 Kg.

VUELOS DOMÉSTICOS

TG 132 22NOV BKKCEI 1225 1355 22NOV
FD 3444 26NOV CNXDMK 1025 1140 26NOV
FD 614 26NOV DMKSAI 1450 1550 26NOV
K6 852 29NOV SAIHAN 1015 1200 29NOV
VN 185 02DEC HANDAD 1655 1825 02DEC
VN 123 06DEC DADSGN 1240 1425 06DEC

Equipaje permitido: Incluye 1 equipaje en bodega 20 Kg y 1 equipaje de mano 8 Kg.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

BANGKOK	4 Noches		Montien Hotel Bangkok Surawong
CHIANG RAI	2 Noches		The Riverie
CHIANG MAI	2 Noches		U Nimman
SIEM REAP	3 Noches		Sokha Angkor Resort
HANOI	2 Noches		Pan Pacific
BAHIA DE HALONG	1 Noche		AU CO
DANANG	2 Noches		Meliá Vinpearl Danang Riverfront
HOI AN	2 Noches		La Siesta Hoi An
HO CHI MINH	3 Noches		Mai House

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina
- Certificado vacunación contra la fiebre amarilla (OFICIAL OMS, para más información visite: <https://www.argentina.gob.ar/salud/fiebreamarilla>).
- Visa de Vietnam.
- Visa de Camboya.
- Vacunación Covid: Actualmente los países y aerolíneas comprendidos en este itinerario no requieren certificado de vacunación por COVID

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

